

Deine Mutti aus der geistigen Welt grüsst dich mein Erdenkind. Danke für dein dich öffnen für meine Schwingung. Danke für deine Zeit, die Blumen, das Kerzenlicht und diese schöne Musik. Danke für deine Wünsche zu meinem Erdengeburtstag. Alles kommt an in der geistigen Welt und wird mit Freuden angenommen. Dankbarkeit schwingt mit da ich in der Erdenwelt nicht vergessen werde. Es gibt sehr viele Seelen hier auf dieser Ebene, die von ihrer Erdenfamilie vergessen werden. Mit dem Ableben und einer kurzen Zeitspanne danach werden keine Gedanken an sie mehr in den Raum gestellt. Das betrübt diese Seelen, dass sie so schnell in Vergessenheit geraten und sie sich verloren fühlen. In der geistigen Welt sind viele Helfer in strahlendes Licht gehüllt, die diesen Seelen beistehen und ihnen helfen ihren Blick zu weiten auf ihre Weiterentwicklung. Ich möchte euch sagen, es ist wie ein wärmender Lichtstrahl, wenn gute Gedanken, Blumen, Kerzenlicht, einfach ein liebevolles Denken an die Verstorbenen gesendet werden.

Das Erdenleben ist begrenzt in den gelebten Jahren. Dann kommt tiefer Einschnitt in das Seelenleben und ich darf sagen, jeder Mensch sollte sich mit seiner Endlichkeit befassen und auch mit der geistigen Welt. Denn das Danach ist schon beängstigend für eine Seele, wenn im Erdenleben nie über die geistige Welt gesprochen wurde. Der geistige Blick wird schon geöffnet aber es ist ein sehr kurzsichtiger Blick und irgendwie Nebelverhangen. Geht eine Seele aber dankbar und offen und mit dem Wissen, dass das Leben in der geistigen Welt weitergeht ohne einen festen Körper, dann kann ich sagen die Seele geht durch die Türe des Erdenlebens und der nächste Schritt geht durch das Portal in die geistige Welt. Da gibt es einen liebevollen Empfang für diese Seele und sie geht zwar etwas schwach aber doch klar sehend in ihre nächste Weiterentwicklung. Es gibt keinen Stillstand, alles ist in Bewegung. Jede Seele trifft aber für sich die Entscheidung, was und wie schnell sie ihren Weg der Entwicklung weitergeht. Das ist eingebunden in den freien Willen den jede Seele, jeder Mensch, in sich trägt.

Ich möchte euch sagen, redet miteinander, redet über und mit der geistigen Welt, denn alles ist miteinander verbunden. Jede Seele trägt den Himmel, das Fegefeuer und die Hölle in sich. Da gibt es keinen speziellen Ort dafür. Niemand befindet sich in der ewigen Verdammnis wenn er es nicht will. Es gehört eine gewisse Lernbereitschaft dazu, Stück für Stück, die Negativität der Vergangenheit abzubauen und auch die geistige Hilfe anzunehmen. Immer und jeder Zeit sind Lichtwesen zu Stelle die ihre Hilfe anbieten. Wird diese angenommen, dann beginnt die Aufarbeitung aller anstehenden Probleme. Jede Seele muss dies von sich aus wollen, nur so geht es vorwärts. Ist sehr oft sicher nicht einfach aber doch machbar. Am Ende leuchtet und strahlt diese Seele und fühlt sich befreit. Es geht aber auch nicht so einfach. Einmal angeschaut und schon ist alles gelöst. Nein, das geht in die Tiefe mit Tränen und seelischen Schmerzen. So ist es auch im Erdenleben. Schaut euer Inneres an, eure Wertvorstellungen. Was ist wichtig, was brauche ich wirklich und was horte ich, nur um in der Umgebung gut dazustehen.

So vieles ist unwichtig, was ihr als unverzichtbar anseht. Geht über eure Listen und Bücher und streicht heraus, was im Grunde für euch nur eine Belastung ist. Das wollte ich euch heute mit auf euren Erdenweg geben. Danke dass ich schreiben durfte. Für mich ist nun ein sehr schönes Fest ausgerichtet mit allen meinen Lieben und der Unendlichkeit der Seelengemeinschaft. Danke für die lieben Wünsche. Ich erbitte für meine Erdenfamilie und alle die diese Zeilen lesen ein offenes Herz, Licht und Liebe und den Schutz und Segen Gottes. Deine Mutti aus der geistigen Welt.